IES TRAYAMAR

8 DE MARZO DE 2020

MANIFIESTO DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El domingo 8 de Marzo es el **DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER** y se conmemora la lucha de la mujer por su participación en la sociedad, en plena igualdad con el hombre.

El actual reconocimiento a la mujer trabajadora nos remite a Marzo de 1911 cuando 140 trabajadoras murieron en un incendio de una fábrica textil de Nueva York, al no poder salir del edificio pues habían sido encerradas sin posibilidad de escapar.

A pesar de que hoy en día las mujeres han ido conquistando muchos derechos, sobre todo en Occidente, todavía persisten muchas desigualdades y abusos.

Es necesario promover cambios para conseguir la igualdad real de las mujeres y los hombres: a nivel laboral, social, doméstico y profesional.

Aunque en nuestro país la crisis ha afectado tanto a hombres como mujeres y las desigualdades sociales son cada vez mayores, las mujeres siguen siendo las más castigadas y explotadas laboralmente.

En nuestra sociedad, por desgracia, todavía persiste un machismo que, entre todos, debemos conseguir erradicar.

Por este motivo **REIVINDICAMOS**:

- Acabar con la precariedad laboral y con la brecha salarial de las mujeres
- Acabar con el acoso sexual y la violencia machista
- Acabar con los "micromachismos" que habitualmente están presentes en la vida cotidiana
- Que hombres y mujeres compartan las tareas domésticas y el cuidado de los hijos, ya que las mujeres siguen realizando la mayor parte del trabajo no remunerado
- Que la maternidad no se "castigue" ni suponga un freno a las aspiraciones laborales y profesionales de la mujer
- Que la sociedad se "feminice" un poco más

Nosotras, las adolescentes del siglo XXI vamos a intentar que nuestra sociedad cambie. Para ello debemos estudiar, prepararnos, buscar la complicidad de nuestros hermanos, amigos, compañeros y sobre todo, no tirar nunca la toalla, hacernos respetar y luchar para que en el futuro vivamos en una sociedad más justa e igualitaria.